

RESUMEN

Debido al alto rendimiento físico militar que en el nuevo milenio ha alcanzado la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro debido a su duro entrenamiento y capacitación de profesionales en el campo militar, ha permitido que la ESMIL alcance las normas de calidad ISO lo que ha catapultado a la ESMIL como un centro de formación de alto rendimiento físico militar y pueda competir con otros países latinoamericanos colocándose a la vanguardia en el sudamericano de cadetes en Chile, por ello es de vital importancia que este rendimiento físico no decaiga para ello necesitamos evaluar los filtros de pruebas físicas de ingreso para determinar que tan buenos físicamente resultan los aspirantes una vez que son cadetes, o si nuestros filtros están dejando pasar algo por alto para ello necesitamos evaluar el sistema de pruebas físicas comparando las marcas alcanzadas con las marcas actuales de rendimiento físico, con esto determinar el rendimiento del cadete tomando en cuenta que tal vez cierto porcentaje demuestre una deficiencia debido a varios factores entre ellos: la alimentación, la recuperación, el sueño etc. Pero este porcentaje no debe ser mayor por lo que no representará una variable considerable que pueda alterar los resultados para alcanzar los fines propuestos y poner a prueba nuestros filtros.